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LA LIBRE EXPRESSION DES GROUPES
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Élus minoritaires, notre ADN : faire 
des propositions dans l’intérêt 
des habitants. Mais la politique 
traditionnelle perdure. La majorité 
dirige, les minorités subissent. 1 an 
de mandat : quel bilan suite à NOS 
PROPOSITIONS MAJEURES ?

Une a été retenue : revoir les critères 
de subventions aux associations et 
co-piloter le groupe de travail : une 
réelle concertation à ce jour
Les suivantes ne sont PAS RETENUES 
À CE JOUR :
► Faire un diagnostic des besoins 
des parents/Jeunes pellerinais 
AVANT de définir le projet Enfance-
Jeunesse (ex : 
besoins en horaires périscolaires, 
attentes des Jeunes)
► Inclure plus de citoyens que 
d’élus dans les groupes de travail (ex 
: groupe Square Chanson : 3 citoyens 
/ 10 élus)
► Respecter les avis émis en 
commissions (ex : demande de 
report du vote au motif d’informations 
insuffisantes des coûts indirects de la 
piscine)
► Être associés aux projets 
structurants DĖS LE DEBUT (ex : pôle 
sportif, restauration scolaire. Toujours 
pas de sollicitation pour CO-réfléchir)

Étonnante façon de respecter la 
promesse de CO-construction. 
Priorité aux projets voyants (piscine) 
et seulement 1 commission sur 
l’économie, 1 sur l’écologie et 1 sur les 
affaires sociales : pas de difficultés en 
cette période de pandémie ? Forts de 
nos 42% de voix, nous continuerons 
néanmoins de proposer pour faire 
avancer le débat

24 communes, 650 000 habitants, 
1.3 milliard de budget. Ces chiffres 
expliquent pourquoi Nantes Métropole 
apparait comme une énorme machine. 
Pourtant les compétences qu’elle gère 
sont indispensables à notre quotidien 
: réseau de transports, gestion des  gestion des 
déchets, de l’eau, de l’éclairage, déchets, de l’eau, de l’éclairage, 
aménagement urbain au travers du aménagement urbain au travers du 
PLUM, entretien de l’espace public, PLUM, entretien de l’espace public, 
développement économique… C’est développement économique… C’est 
la Métropole qui a la responsabilité la Métropole qui a la responsabilité 
de l’aménagement de La Bréhannerie. de l’aménagement de La Bréhannerie. 
C’est aussi Nantes Métropole qui a C’est aussi Nantes Métropole qui a 
permis la réhabilitation de la rue de La permis la réhabilitation de la rue de La 
Jaunaie que la commune n’aurait pu Jaunaie que la commune n’aurait pu 
financer seule. financer seule. 

Une nouvelle gouvernUne nouvelle gouvernance 
métropolitaine a été actée et précise 
le fonctionnement de cette structure. 
Monsieur le Maire a voté contre, 
suivant la position de la majorité 
municipale. Il découvre la difficulté de 
s’exprimer quand on se trouve dans la 
minorité ! En tiendra-t-il compte pour 
la gouvernance du Pellerin ? Ne nous 
trompons pas, sous des apparences 
de concertation, nous sommes très 
peu associés aux projets municipaux 
que nous découvrons souvent en 
commissions. Nous continuerons à 
défendre nos positions et nos valeurs, 
persuadés que la vision globale 
d’aménagement du territoire passe 
par une prise en compte des différents 
partenariats, dont celui de Nantes 
Métropole. Même si Le Pellerin n’est 
qu’une petite voix, elle doit compter.

Défendre nos services publics de 
proximité !

Le 22 mars dernier, a été adopté notre 
vœu relatif à la défense des services 
publics sur le territoire de la commune. 

Notre position fait suite à une décision 
unilatérale de La Poste de diminuer 
encore de 20 % les horaires d’ouverture 
du bureau du Pellerin, en fermant deux 
après-midis supplémentaires par 
semaine, le mercredi et le vendredi. 

Alors que notre population ne fait que 
d’augmenter, nous ne pouvons accepter 
cette 3ème diminution de créneau 
depuis 2017.

Lors des élections municipales, 
nous étions les seuls à défendre 
l’installation d’une Maison France 
Services au Pellerin, afin de permettre 
aux pellerinaises et pellerinais d’accéder 
aux services publics en un lieu unique 
pour effectuer des démarches du 
quotidien (CAF, Ministères de l’Intérieur 
et de la Justice, Finances Publiques, 
CNAM, MSA, Pôle Emploi, La Poste). 

Notre projet de création de cette maison 
des services publics sera présenté 
d’ici fin juillet au sous-préfet d’Ancenis 
qui nous a reçus pour présenter la 
candidature de notre commune. 
Nous sommes optimistes quant à sa 
réalisation prochaine !
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